

26 janvier 2021 – January 26th, 2021

Bulletin # 6 – 2021 : Message de l'AQTr
Transmission de la grille tarifaire 2021

L'Association québécoise des transports (AQTr) vous invite à prendre connaissance des tarifs qui sont en vigueur depuis le 1^{er} janvier 2021, en cliquant [ici](#). Ces tarifs sont établis par l'AQTr et entérinés par la Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ).

Il est à noter qu'il n'y a aucune indexation des tarifs en 2021.

Par ailleurs, en référence au [Bulletin # 3 – 2021 : Message de la SAAQ et de l'AQTr – Évolution du modèle d'affaires du Programme de reconnaissance des écoles de conduite](#), les tarifs liés aux droits d'enseignement annuels ont été retirés de la grille tarifaire en date du 1^{er} janvier 2021. Toutefois, les sommes dues antérieurement à cette date devront être acquittées par les écoles de conduite.

L'AQTr demeure à votre disposition pour toute question concernant la grille tarifaire.

News Bulletin # 6 – 2021: Message from the AQTr
Issuance of the 2021 Price List

The Association québécoise des transports (AQTr) invites you to take note of the prices in effect since January 1st, 2021, by clicking [here](#). These rates are established by the AQTr and endorsed by the Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ).

Please note that there is no rate indexation in 2021.

Furthermore, in reference to [News Bulletin # 3 - 2021: Message from the SAAQ and the AQTr – Changes to the Driving School Accreditation Program's Business Model](#), the fees related to the annual teaching rates have been removed from the price list as of January 1st, 2021. However, any outstanding amounts for fees owed prior to that date will still have to be paid by the driving schools.

The AQTr remains available to answer any questions you may have regarding the price list.